

# OVACIONES

JUEVES 21 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25390 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Ya son 29 mil 574 homicidios

POR URBANO BARRERA

En los últimos diez meses se han registrado 28 mil 741 homicidios dolosos en el México.

Esta cifra es 2.1 por ciento mayor a la observada en el mismo periodo de 2018 al contabilizarse 28 mil 125.

El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) informó lo anterior y señaló que de continuar el nivel este año será el más violento de la historia.

Las cifras ubican al 2019 como el año más sangriento desde 1997 en el cual la violencia fue exponencial.

De acuerdo a información de las Fiscalías y Procuradurías estatales tan solo en octubre se registraron 2 mil 866 casos de homicidio doloso.

Ver página 10

## Casi linchan a maestro de CCH por acoso

Alumnos del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Azcapotzalco corrieron a golpes del plantel a un profesor de filosofía, a quien acusan de acoso contra alumnas, violencia de género y malos tratos.

A través de 2 videos que fueron subidos a redes sociales se muestra a una multitud de estudiantes que golpea al maestro, identificado como Iván Paredes, a quien otros hombres, presuntos trabajadores del plantel, tratan de defender de los golpes, cachetadas y patadas que le propinan los jóvenes.

Entre gritos de "asqueroso", "puerco" y "marrano", el profesor fue seguido por los inconformes, que también le aventaron botellas y agua.

Los hechos sucedieron el 19 de noviembre pasado, por lo que este 20 de noviembre las clases en el CCH Azcapotzalco fueron suspendidas.

Ver página 9

En el aniversario 109 de la Revolución

# Ejército refrenda lealtad a proyecto de López Obrador

POR URBANO BARRERA

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval refrendó ayer la lealtad absoluta de las Fuerzas Armadas al proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante el acto de entrega de ascensos a las Fuerzas Armadas en Palacio Nacional, dijo que los militares no buscan beneficios personales, ni protagonismos, solo el

bien de México.

En un mensaje a la nación en ocasión del 109 Aniversario de la Revolución Mexicana indicó que a las Fuerzas Armadas se le ha encomendado nuevas tareas y marinos y soldados las cumplirán a cabalidad.

Ello, porque se está honrando al pueblo de México y respaldando al comandante supremo de las fuerzas armadas, presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que se respaldará el proyecto de nación con el Gobierno de la Cuarta Transformación.

Aseguró que las Fuerzas Armadas respaldan al Presidente por que fue electo de manera democrática y siempre con respeto a la ley.

"Todos trabajamos en la misma dirección. Y todos honramos las instituciones. Somos leales y lo seguimos siendo en el marco de la Constitución", estableció.

Ver página 3



Fotos Cortesía: Francisco Geminiano/Méxicoinforma

Patina caballo en la Parada India. Juan Angel López Acevedo sufrió lesiones leves. Ver página 14



Foto: Cuartoscuro

## RESPALDO

Andrés Manuel López Obrador, Luis Cresencio Sandoval y Rafael Ojeda.

## Operativo secreto para votar gasto hoy

POR PATRICIA RAMIREZ

Ante el fracaso de las negociaciones con los campesinos que tienen 10 días cercando la Cámara de Diputados, la mayoría de las bancadas en San Lázaro optaron por aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2020 en una sede alterna.

Con la oposición del PAN, Morena y sus aliados, apoyados por el PRI determinaron citar a reanudar la sesión suspendida el pasado 6 de noviembre en una sede que presumiblemente sería el Centro Banamex.

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública fue citada a sesionar este jueves a las 10 de la mañana en una sede por definir, para votar el dictamen, que sería avalado en lo general, tratando de que llegue al pleno sin reservas.

Ver página 4

## Gobernadores de AN desconocen también a Piedra

Ver página 5

## VENTANA

¿Y se disfrazarán con lentes y bigote?

## OPINION

## DIA HABIL

Alberto Montoya